



定期テスト前 10 日間家庭学習 5070 時間開始

2学期期末テストに続き、3学期期末テスト前の2月14日(火)～2月23日(木)の10日間、「家庭学習時間学年合計**5070時間**(1人30時間以上)」の取り組みを開始しました。前回は、目標を「家庭学習時間学年合計5040時間(1人30時間以上)」と設定し、結果5281.9時間で目標を達成しました。1学期期末テストでは最高記録の5755.8時間だったので、最後の定期テストでその記録を塗り替えてほしいと考えています。学年プログラム委員会でも、今回も目標を大きく上回るよう、文武両道の意識を高めて家庭学習に取り組んでほしいと考えています。その記録を塗り替えるためには、1クラス1日平均**115.2時間以上が**必要です。学年プログラム委員の呼びかけの下、10日間で1人30時間以上、学年全体で5070時間以上を達成し最高記録を塗り替えてほしいと思います。自分自身の将来のためにも頑張りましょう。

家庭学習強化期間 2月14日～2月23日								
	2月14日	2月15日	2月16日	2月17-19日	2月20日	2月21日	2月22-23日	合計
1年1組	69.5	59						
1年2組	89	82						
1年3組	64.5	82						
1年4組	76.5	71.5						
1年5組	71.5	95						
1年生最後のテスト 有終の美を飾ろう!								
学年合計								

あいさつは「心のキャッチボール」

先日、生徒総会が行われました。その会の終盤に各クラスからの「津幡南中学校を良くするための意見交換」が行われました。クラス代表になった生徒の中から多くの意見が出ました。「完全下校を守ろう。そのためには、部活動の終わる時間を早める。それなら、できるだけ準備を素早くして開始を早める。」など。1年生のクラス代表の生徒も意見を積極的に言ってくれました。ご苦労様でした。津幡南中学校の生徒は本当に素晴らしい生徒だと思いました。その土台となっているのがあいさつではないでしょうか。



あいさつから一日の生活が始まります。あいさつは、わたしたちにとって生活のバロメーターでもあります。登校途中の玄関や廊下などで「おはようございます!」と、元気のいい声が聞こえてくるのはとても気持ちがいいものです。あいさつは、単に形式的に行われるものではなく、あいさつを交わす人々の**心のキャッチボール**でもあります。「おはようございます!」という言葉には、「今日も一日よろしくお願いします」とか「今日も元気で頑張っていますね」といった相手の体や心に気を配る温かい思いやりもあるような気がしてなりません。

ある日、1年の先生がにこにこしながらこんな話をしてくれました。「1年生のAさんが、『おはようございます!先生、今日は元気が無いようですね?疲れているのではないですか?大丈夫ですか?』と、声をかけてくれました」「Aさんは、いつも元気で明るい子です。私が疲れ気味なのがわかったのか、あたたかい声をかけてくれたおかげで、今日一日頑張ろうという気持ちになりました」と。ちょっとしたあいさつや言葉は、周囲の人々をさわやかな気持ちにします。気取らずに何気なくあいさつのできる生徒がたくさんいるこの学校がとても素晴らしいと、誇りに思います。



第10回（2月）英単語テスト満点者です

2月16日（木）の朝、全校一斉で英単語テストが行われました。満点者は以下のとおりでした。第9回に比べると、満点者の人数は学年全体で83人から80人と少し減少しました。また、80点未満の不合格者は学年全体で23人から26人と少し増加しました。今回の英単語テスト前でもどのクラスも学級担任とプロ委が声掛けをしていました。プロ委が問題を黒板に貼り、朝登校してきた生徒が一生懸命解いていたクラスもありました。ここ最近の小テスト前一週間は素晴らしい雰囲気です。プロ委の皆さんありがとうございます。継続をお願いします。今後も、中学生としての文武両道の意識をもち、努力を続けましょう。継続は力となります。ご家庭でも、毎月行われる小テスト（漢字・英単語テスト）のテスト勉強への応援や励ましなどをよろしくお願いします。

1組

岡田 夏希
国田 拓馬
米谷 しえ
酒井 里緒
櫻井 響己
高橋 駿
谷口ゆずの
友部 来望
水見 葵
森 さくら
森原 菜月



2組

大矢 亮
岡島 小花
川村 紗衣
北方 飛陽
国田 莉唯子
甲部 尚子
澤野 晃輔
田中 俊雅
谷口 歩
長井 旺心
西村 優杏
飛龍 心花
水野 結衣
三野 滯奈
山口 なる
山崎菜七子
吉田 華帆
渡邊茉莉愛

3組

東 麗蘭
栗原 脩成
越後 心結
片岡 洋人
角 幸杏
加藤 優奈
川崎 璃子
川本 彩矢
菅田 琴音
高谷 藍地
出島 彩羽
萩 柗太
英 篤玖
林 千尋
福島 沙胡
前谷内莉子
榎矢とな美
丸世 琉華
山本妃花莉

4組

北方 輝空
九野 凧斗
向田 澄
小林 千乃
清水 翔太
杉本明日香
鈴木 心瞳
須田 喜香
高橋 あい
高室 果暖
中田 匡哉
詠 結香
仁尾 彰汰
長谷川拓真
船木竜之介



5組

奥村 宥斗
加藤 真織
加茂川香柚
小石 華音
清水 恵亮
谷川 瑞季
津田 翔
中出 遥
西川 純令
西田 愛華
畠中 健瑠
藤島 彩衣
南 美友佳
三輪 栞月
村田 琉星
山本 那津
横井 海翔

あと1か月とすこしでいよいよ2年生！

あと1か月とすこしで1年生も終わり、いよいよ、先輩と言われる2年生が始まります。残された日々を慢然と送るのではなく身につけておきたいことは、たくさんあります。今のうちに自分を振り返り、進級へつなげたいものです。なかでも、第一は**基本的な生活習慣を身につける**ことです。起床から一連の一日の生活が自分の意志で行われているでしょうか。「指示待ち人間」にならないためにも、自分の力で生活にけじめをつけることは、生きる力を身につける基本中の基本ともいえます。次に**学力面での基礎基本**です。今さら言うに及びませんが、2年生の4月からのスタートをスムーズに切るためにも、しっかりと身につけさせなければなりません。学校でも一人ひとりの力を伸ばす指導に当たっていますが、家庭学習も充実させていくことは、学力向上はもちろんのこと学習習慣の定着を図る上から大切なことです。最後は、**人を思いやる心**です。もっとも大切で、もっとも身につけにくいものです。また、3学期はこんな生徒になってほしい3つ「**後輩から信頼される先輩になろう**」「**あたり前なことが自然にできる生徒になろう**」「**他人の気持ちになって考えられる生徒になろう**」も思い出して素敵な2年生に進級しましょう。ご家庭でのご助言も、よろしくお願いします。

